



GEMEINDE HAUSEN AM ALBIS

Gemeindekanzlei

Zugerstrasse 10, Postfach 71, 8915 Hausen am Albis
Telefon 044 764 80 23
Telefax 044 764 80 29
E-Mail moritz.koller@hausen.zh.ch
Homepage www.hausen.ch

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Hausen am Albis

(Sitzungen vom 19. April 2016 und 10. Mai 2016)

Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeschreiberin Daniela Nef-Bommer trat nach der Geburt ihres Sohnes am 7. Mai 2016 den Mutterschaftsurlaub an. Gleichzeitig kündigte sie ihre Stelle auf den 31. August 2016, um sich ganz dem Kind widmen zu können.

Zum Nachfolger als Gemeindeschreiber wurde Andreas Kapp gewählt. Er ist 41-jährig, schloss das Studium der Rechtswissenschaft an der Universität Zürich ab und ist Inhaber des Zürcher Anwaltpatents. Seit mehreren Jahren ist er als juristischer Stabsmitarbeiter bei der kantonalen Baudirektion tätig. Er wird das Amt im Herbst 2016 antreten.

Ab dem 25. April 2016 übernahm Moritz Koller als Gemeindeschreiber ad interim diese Aufgaben und wird diese bis zum Amtsantritt des neuen Gemeindeschreibers weiterführen.

Jacqueline Kauer, Assistenz und Stellvertreterin der Gemeindeschreiberin, verlässt leider die Gemeindeverwaltung auf Ende Juni 2016. Sie konnte die einmalige Chance wahrnehmen und ihr Hobby zum Beruf machen.

Als Nachfolgerin mit Stellenantritt am 1. September wurde Danja Gfeller, Hausen a.A., gewählt.

Gemeinderat und Verwaltung danken Daniela Nef-Bommer und Jacqueline Kauer für die hervorragende Mitarbeit im Dienste der Gemeinde und heissen die neuen Mitarbeiter herzlich willkommen.

Das Gemeindepersonal wird auch künftig bei der Personalvorsorge des Kantons Zürich (BVK) versichert bleiben.

Vom Revisionsbericht über die Jahresrechnung 2015 der Politischen Gemeinde, welcher eine einwandfreie Rechnungsführung bescheinigt, wurde Kenntnis genommen.

Ueber den Jahreswechsel 2016/17 werden die Büros der Gemeindeverwaltung vom 26. Dezember 2016 bis 2. Januar 2017 geschlossen bleiben.

Mit dem Ingenieurbüro GPW, Affoltern a.A., wurde eine vertragliche Vereinbarung über die laufenden Nachführungsarbeiten des Katasters über die öffentlich-rechtlichen Eigentumsbeschränkungen abgeschlossen. Die jährlichen Kosten belaufen sich auf ca. Fr. 1'600.--.

Einbürgerungen

Kaspar-Widmer Christian, geb. 1968, von Oberkulm AG, Kaspar-Widmer Rita, geb. 1971, von Oberkulm AG, Neuenkirch LU und Hildisrieden LU, Kaspar Noah, geb. 2007, von Oberkulm AG, und Kaspar Alisha, geb. 2010, von Oberkulm AG, alle wohnhaft in Hausen a.A., wird das Bürgerrecht der Gemeinde Hausen a.A. erteilt.

Klopfer Sabine, geb. 1966, deutsche Staatsangehörige, und Klopfer Alexandre, geb. 1964, französischer Staatsangehöriger, beide wohnhaft in Hausen a.A., wird das Bürgerrecht der Gemeinde Hausen a.A. unter dem Vorbehalt der Erteilung des Kantonsbürgerrechtes und der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung erteilt.

Gestaltungsplan Rauchmatt/Ried

Der Gestaltungsplan mit Vorschriften, Plan und Umgebungsrichtplan für das Gebiet Rauchmatt/Ried wurde zuhanden der öffentlichen Auflage verabschiedet. Diese findet vom 29. April bis 28. Juni 2016 statt. Die Unterlagen können während dieser Frist beim Bauamt eingesehen werden. Während der Auflagefrist kann sich jedermann zum Gestaltungsplan äussern. Einwendungen mit Antrag und Begründung sind spätestens bis 28. Juni 2016 an den Gemeinderat Hausen a.A. zu richten. Ueber die Einwendungen wird gesamthaft bei der Festsetzung des Gestaltungsplans entschieden.

Liegenschaften

Das Gemeindeamt des Kantons Zürich genehmigte die Neubewertung der Liegenschaften des Finanzvermögens per 1. Januar 2016. Aus der Neubewertung resultiert insgesamt ein Gewinn von rund Fr. 828'000, welcher dem Eigenkapital gutgeschrieben wird. Der Bestand des Eigenkapitals erhöht sich dadurch auf rund Fr. 24'480'000.

Für Renovationsarbeiten im Schützenhaus wurde ein Kredit von Fr. 24'000 bewilligt. Weiter musste ein Kredit von Fr. 16'000 für die dringende Reparatur einer Türe am Schulhaus alte Sek gesprochen werden.

Die Bauabrechnung für das Provisorium Kindergarten Ebertswil mit Gesamtkosten von Fr. 149'983 wurde genehmigt, ebenso die Abrechnungen über den Fernwärmeanschluss und die Heizungssanierung des Gemeindehauses im Betrage von Fr. 52'820 und für den Ersatz der Beleuchtungen im Gemeindehaus von Fr. 59'932.

Die Bauabrechnung für das Projekt „Vollenweid / Wasserleitung- und Strassensanierung“ schliesst mit Gesamtkosten von Fr. 586'763 ab. Der von der Gemeindeversammlung bewilligte Kredit von Fr. 700'000 wurde um Fr. 113'237 unterschritten. Der nächsten Gemeindeversammlung wird beantragt, die Bauabrechnung zu genehmigen.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Kantonspolizei führte in der Zeit vom 8. bis 14. April 2016 an der Albisstrasse Geschwindigkeitskontrollen durch. Dabei wurden insgesamt 18'687 Fahrzeuge kontrolliert. Es resultierten 60 Uebertretungen. Die gemessene Höchstgeschwindigkeit betrug 65 km/h (erlaubte Höchstgeschwindigkeit 50 km/h).

Umwelt, Aufruf zur Mithilfe bei der Neophyten-Bekämpfung

Die Gemeinde Hausen am Albis braucht Ihre Hilfe. Ganz unter dem Motto: Heute handeln - morgen sparen! Auch in Hausen werden gewisse eingeführte Pflanzen zunehmend zu einem Problem. Wie z.B. das „Drüsige Spingkraut“ (*Impatiens glandulifera*), welches entlang von Wasserläufen, im Wald und Auen ab Juni bis September teils in regelrechten Monokulturen blüht. Massnahmen zur Eindämmung invasiver Neophyten sollten möglichst früh ansetzen -

und sie benötigen Durchhaltewillen. Eine einzige Pflanze des „Drüsigen Springkrauts“ kann bis zu 3'000 Samen entwickeln und diese bis zu 7 m weit fortschleudern. Diese Pflanzen müssen in aufwändiger Handarbeit entfernt werden. Damit die Neophyten erfolgreich bekämpft werden können, ist das Unterhaltsteam auf die tatkräftige freiwillige Mithilfe unserer Einwohner angewiesen. Wollen Sie gerne im Freien arbeiten und die Gemeinde aus einem anderen Blickwinkel kennen lernen? So melden Sie sich beim Umweltsekretariat, Brigit Hammer, 044 764 80 22, oder beim Neophyten-Verantwortlichen, Patrick Wyss, 044 764 19 80. Die Gemeinde dankt bereits heute herzlich für die Unterstützung.

Hausen a. A., 19. Mai 2016

Gemeindekanzlei Hausen am Albis
Moritz Koller, Gemeindeschreiber a.i.